

Recibe presidente de ICAP premio de la paz Romesh Chandra



Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 7 nov (RHC) El presidente del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP), Fernando González, recibió el premio de la paz Romesh Chandra, un reconocimiento a su labor por la paz y la solidaridad entre los pueblos.

En un emotivo encuentro entre cubanos y amigos solidarios indios, entregaron a González la medalla y el certificado que acredita la condecoración Pallab Sengupta, secretario del Consejo Nacional del Partido

Comunista de la India (CPI) y presidente del Consejo Mundial por la Paz, así como Nilotpal Basu, del Partido Comunista de la India (Marxista) y miembro del presidium de la Organización de Paz y Solidaridad de toda la India (Aipso).

El dirigente del ICAP calificó de honor contar con ese reconocimiento en ocasión del 75 aniversario del Consejo Mundial por la Paz (WPC, según sus siglas en inglés), el cual lleva el nombre de Romesh Chandra (1919 –2016), quien fue líder del CPI y presidente de honor de WPC.

«Conocí a Romesh Chandra y la forma en que trabajó tan seriamente por la paz, por eso es un honor para mí recibir esta medalla y este certificado», dijo González.

De igual modo, precisó que la condecoración imprime un mayor compromiso y responsabilidad personal, como cubano y presidente del ICAP, en la lucha para seguir trabajando a favor de la paz y en el fortalecimiento del WPC.

La víspera, González también conversó en encuentros separados con dirigentes de partidos comunistas y de organizaciones juveniles de izquierda en Nueva Delhi sobre la actual situación en Cuba provocada por el bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos a la isla.

En reunión en la sede del Partido Comunista de la India Marxista, el presidente del ICAP y el jefe del Departamento de Relaciones Internacionales de la organización, M.A. Baby, debatieron la posibilidad de fortalecer los nexos y la cooperación entre Cuba y el estado de Kerala.

Ante Abel Aballe, encargado de negocios a.i. de la embajada cubana en India, y otros dirigentes, se analizó la posibilidad de establecer la colaboración en el sector de la agricultura, principalmente para apoyar el desarrollo de esa rama en la nación caribeña.

Otros temas relacionados con la solidaridad hacia Cuba coincidieron en un diálogo sostenido posteriormente con Pallab Sengupta y otros dirigentes del Partido Comunista de India. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/369233-recibe-presidente-de-icap-premio-de-la-paz-romesh-chandra>



Radio Habana Cuba